
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                   ２０１２年８月１６日（木）12：15 岐阜会館 

                                                                 司会 Ｌ渡邊波男 

 

  

 ゲストの入場        会員・接待委員長 Ｌ髙間敏宏 

国旗に礼  国歌斉唱・ライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介        幹 事 Ｌ伊藤宏幸 

  ライオンズクラブ国際協会３３４－Ｂ地区 

   第１Ｒ・第３Ｚ・ＺＣ  Ｌ福村 善光 

   第１Ｒ・第３Ｚ・ＺＣＡ Ｌ堀 三三男 
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           通 訳 アッリーギ 遠藤静恵 様 

会長あいさつ              会 長 Ｌ藤田宜良  

ＺＣごあいさつ 

    ライオンズクラブ国際協会３３４－Ｂ地区 

    第１Ｒ・第３Ｚ・ＺＣ Ｌ福村善光 

食 事 懇 談 

乾  杯                前会長 Ｌ川出正男  

国際プログラム委員会事業 

ＹＣＥ夏期来日生紹介 国際プログラム委員長 Ｌ吉田直美 
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 ＴＴ登場                Ｔ Ｔ Ｌ安原勝文 

委員会報告 

幹事報告              幹 事 Ｌ伊藤宏幸 

会計報告              会 計 Ｌ後藤 正 

出席報告                                  出席委員会 

次回例会のご案内（ガバナー公式訪問例会・岐阜ＧＨ） 

また会う日まで                    

  閉会ゴング             会 長  Ｌ藤田宜良 

  ゲストの退場              会員・接待委員長 Ｌ髙間敏宏 
 

第 1３０６回 ＺＣ訪問例会報告 

  奉仕の世界は熱い情熱と固い絆から 

 

ＺＣ Ｌ福村善光 ＺＣＡ Ｌ堀三三男 各クラブの訪問等本当

にご苦労様です。又 ＹＣＥ生のファビオ君ようこそお越しくださ

いました。岐阜の鵜飼を楽しんでください。 

本日もよろしくお願いいたします。 

会 長 Ｌ. 藤田 宜良

  蘇れ日本！！永久に繋ごう 絆と奉仕 

１． 友情と理解を深めクラブの絆を図ろう 

２． 効率的なクラブ運営と、奉仕活動に参加しよう 

３． 結成５５周年記念会を成功させよう 



 

  Ｚ Ｃ ご あ い さ つ 

                 ライオンズクラブ国際協会３３４－Ｂ地区 第１Ｒ・第３Ｚ・ＺＣ Ｌ福村善光 

 

    第３ゾーンには９クラブがあり、９年毎にＺＣを担当することになってい  

   ます。 

    ＺＣをやると心身ともに負担が大きいと聞いておりますが、松波名誉顧問 

   をお手本にして健康に留意していこうと思っております。 

    本日で７クラブ目の訪問となります。他のクラブでは熱烈な歓迎をして 

   いただきましたが、今日はちょっと違っております。他のクラブでは、９～ 

   １４ものドネーションがありました。冠婚葬祭以外でもよろしくお願いいた  

   します。そのドネーションについてですが、ちょっといいことがありました 

   というドネーションも結構だと思いますが、できれば皆さんと喜びを分かち 

   合えたらと思います。 

    さて、本題に入りますが、本年度３３４Ｂ地区ガバナーの方針として会員増強が掲げられております。松波名誉顧問がガバナー

の当時は、３３４Ｂ地区には５，０００名程の会員がありましたが、現在では３，５００名程になっております。景気が悪い事も

大きな理由であると思われます。ＺＣのホームクラブとして、ぜひとも会員増強にご協力をお願いします。 

    本クラブメンバーの中で、スポンサーをしたメンバーが在籍している方は何名ほどお見えでしょうか？ 

               ｢約１／３ほどのメンバーが挙手｣ 

    特に今、手を上げられなかった方は一層のご協力をお願いいたします。 

    皆さんに問題意識を持って頂き、誰かがやるではなく、自らアクションを起こしていただきたい。岐阜南ＬＣががんばらないと

第３ゾーン全体の成果も期待できません。できるだけ多くの友人・知人の皆さんにお話ください。 

    家族会員についてですが、入会による負担軽減の為、内規を変更していただきました。年会費を約３，０００円程度とし、イン

フォメーションミーティングについても家族の方はクラブの内容を理解してみえると言う事で、省略となりました。都合のつく時

間があれば奉仕活動に出席していただき、奉仕のスピリットを身に付けてもらえればと考えます。 

    来年７月にドイツのハンブルグ国際大会にて、我が３３４Ｂ地区のＬ山田實紘が国際第二副会長として立候補されますが、必ず

当選されるようゾーンとしても最大限の協力をしていきます。 

    選挙権のある代議員を一人でも多くする為には、会員増強が唯一の方法です。 

    皆さんの御協力を何卒よろしくお願いいたします。 

 

   国際プログラム委員会事業    
         夏期ＹＣＥ来日生 紹介 

                              国際プログラム委員長 Ｌ吉田直美 
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         イタリア アンドレア市（人口１０万人程）在住  

       理系高校３年 １７才 

       家族 両親 兄弟４人   趣味 サッカー・ハンドボール                                                        

    
                  バナー交換  -会 長 Ｌ藤田宜良 



     夏期ＹＣＥ来日生 あいさつ 
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     冒険が終わりに近づいてきました。日本はとてもスペクタルに満ち 

    た所でした。日本を選んだ理由は、遠いところであること。又、習慣 

    や風習が違うことです。最初は驚きの連続でした。言葉・食べ物・着 

    物・箸を使う事・靴を脱ぐことなどです。慣れるのに時間が掛かりま 

    したが、今は溶け込むことができました。 

     日本人のやさしさや見守る姿勢はすばらしいものだと思います。現 

    代的な東京・京都の太秦映画村・富士山・歌舞伎を見ることができ、 

    キャンプも経験しました。様々な国籍の人が家族のようになり文化交 

    流ができました。キャンプを去るときはとても名残惜しく思いました。 

    花火大会(岐阜市)もすばらしいものでした。 

     おもてなしの心と、すてきな思い出をイタリアに持って帰ることができます。このような経験ができたのは、Ｌ中村明常を始 

    め、ライオンズクラブの皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  ＹＣＥ生のファビオ君の母国イタリアについてお話し

ます。 

 まず東日本大震災の援助に感謝します。岐阜市とフ

ィレンツェ市は姉妹都市です。世界遺産が４６箇所もあ

り、観光立国です。又、世界的に有名なイタリアブラン

ドが数多くあります。グッチ・ブルガリ・フェラガモ・フェ

ンディ・フェラーリなど。  

 ファビオ君今日はありがとうございました。 

◎Ｌ福村善光・Ｌ堀三三男  

今日はよろしくお願いします。        ・・・ 6,000 円 

◎Ｌ福村善光 

国際プログラム委員会ばんざい 

特にＬ中村明常に感謝して                    

ＺＣとして                   ・・・ 10,000 円 

◎Ｌ松波英寿 

欠席が多くてすみません。        ・・・ 10,000 円 

◎Ｌ.藤田宜良、Ｌ.伊藤宏幸、Ｌ.後藤正、Ｌ長谷部紀之、 

  Ｌ安原勝文  

ＺＣ・ＺＣＡ 暑い中お越しいただきありがとうございま

す。                      ・・・ 25,000 円  

１．8月 3日 18:00 より 55 周年記念会 第一回式典部会

が岐阜会館で行われました。 

２．8月 4日 11:00 より夏期 YCE 生受け入れがバンビー

ナにて行われました。 

３．8月 6日 14:00 よりガバナー公式訪問例会打ち合わ

せ会議が岐阜会館で行われ、ZC L.福村善光、ZCA L.

堀三三男、会長 L.藤田宜良、幹事 L.伊藤宏幸、計画

委員長 L.堀田基和 他 3名が出席しました。 

４．8月 7日 12:15 より岐阜西 LC ZC 訪問例会がグラン

ヴェール岐山で行われ、ZC L.福村善光、ZCA L.堀三

三男が出席しました。 

５．8月 7日 18:00 より岐阜羽島セントラル LC ZC 訪問

例会がグランヴェール岐山で行われ、ZC L.福村善

光、ZCA L.堀三三男が出席しました。 

６．8 月 8 日 19:00 より岐阜南ライオンズクラブ会員 

L.栗山宜久の通夜がセレモニーホール野々村で行わ

れ、会長 L.藤田宜良 他多数が参列いたしました。 

７．8月 9日 13:00 より 岐阜南ライオンズクラブ会員

L.栗山宜久の葬儀がセレモニーホール野々村で行わ

れ、会長 L.藤田宜良 他多数が参列いたしました。 

８．8 月 8 日～9 日 8:00 よりライオンズクエストワー

クショップが岐阜市教育研究所で行われ、ZC L.福村

善光、会長 L.藤田宜良、ライオンズクエスト委員長

L.古田正 他 5名が出席しました。 

９．8月 9日 16:00 より 第一回リジョン会議が十八楼

で行われ、ZC L.福村善光、ZCA L.堀三三男､事務局 

武井てるみが出席しました。 

TT Ｌ. 安原 勝文 幹事 L. 伊藤 宏幸



 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

  正会員 79 名  出席 67 名 

出席率 84.8%  前回の補正 98.73% 

 

 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 1,213,776 個   

 ワクチン＝1517.2 人分 

 CO2＝9,558ｋｇ  

今期の累計    131,380 個 （7/25 受付） 

 ワクチン＝ 164.2 人分  

 ＣＯ2＝1,034ｋｇ 

 

【献血協力者】 

累計 ９０，５３１名 （7月末付） 

 

【ライオンズレート】 

8 月 ・・・ １ＵＳドル＝ ７８円 

 

 ファイン ＆ ドネーション      １３５，５００円
■計画委員会 

 健康例会の申込書を配布しました。 

 ＣＮ参加申込をお待ちしております。 

■会則委員会 

 家族会員の内規を変更したいと思います。 

 年会費３，０００円程度・インフォメーションミーティングを省略 

 異議申し立ては、２週間以内にお願いします。 

■財務・大会委員会 

 ＯＳＥＡＬフォーラムの案内 ２０１２年１１月８・９日 

  登録料・・クラブ負担 その他・・自己負担  １０名程度 

国際大会の案内  ２０１３年７月 

  登録料・・クラブ負担 その他・・自己負担  現在４名 

  旅費助成金・・８３４，０００円支給 

■ＺＣＡ 

 例会終了後ガバナー公式訪問例会の打合せを行います。 

■クエスト委員会 

 薬物乱用防止講座開催のお知らせ 

■国際プログラム委員会 

 例会終了後委員会開催します。 

【委員会記録】 

１．8月 10 日 会則委員会、財務・大会委員会 岐阜会館 

【委員会・その他のお知らせ】  

１．8 月 16 日 13：30 ガバナー公式訪問例会打ち合わせ       

                                 岐阜会館 

２．8 月 19 日 10：00 献血活動サマーキャンペーン    

                                 マーサ 21 

３．8 月 23 日 18：00 55 周年記念会 第三回事業委員会  

                                 岐阜会館 

４．8 月 24 日 18：00 計画委員会      岐阜グランドホテル 

５．.8 月 27 日 17：00 第１回ガバナー諮問委員会  かわらや 

６．第５１回 OSEAL フォーラム 2012 年 11 月 8 日～11 日 福

岡で開催されます。申込みは８月３１日までに事務局まで

お願い致します。 

７．.第 96 回ライオンズクラブ国際大会 2013 年 7 月 5 日（金）

～7 月 9 日（火）ドイツ・ハンブルグで開催されます 

８．地区薬物乱用防止教育認定講師養成講座  

   2012 年 9 月 26 日(水) 13:00～17:00 

   於 岐阜県中濃総合庁舎 

  申込みは 8 月 22 日までに事務局までお願い致します。 

 

  会計 Ｌ後藤 正 

出席委員長 Ｌ加藤知彦   


